MENU





ACCUEIL

ACTUALITÉS LOCALES CULTURE ET MUSIQUE ENVIRONNEMENT ET NATURE

Tarifs SNCB 2025 : le "Gang des vieux en colère" a encore frappé!



il y a 5 heures • 🕔 2 min

Par Olivier Corroenne - La Une

PARTAGER













Écouter l'article

a nouvelle tarification de la SNCB pour l'année prochaine fait couler beaucoup d'encre mais aussi les cris et les chants révoltés du "Gang des vieux en colère". Ils ont manifesté leur colère à la gare centrale, à Bruxelles. "On n'est pas des pigeons" était présent.



© RTBF

Disparition du ticket senior

"C'est abusif et scandaleux! Au lieu de payer 8,30 euros aller/retour entre Liège et Bruxelles, ça va me coûter 25 euros, je pense, d'après les calculs qu'on a effectués. Ça veut dire, trois fois plus. Donc, ça va devenir coûteux de voyager", Bernadette Kinet, pensionnée, est sur le départ pour une manifestation du "Gang des vieux en colère" à la gare de Bruxelles-Central. Elle se plaint de la disparition du ticket seniors de la SNCB prévue pour 2025. Pourtant, la nouvelle tarification prévoit une réduction de 40% sur le tarif standard pour les plus de 65 ans. Elle sera même doublée d'une autre réduction grâce à l'achat d'une "carte avantage".

Le "youth ticket" aussi

Le "ticket jeune" (Youth Ticket) disparaîtra aussi mais les conditions seront identiques pour les jeunes et les plus âgés : réduction de 40% + "carte avantage". Voilà qui ne rassure pas Jean-Baptiste Geelhand, étudiant : "Cette carte avantage serait payante. On ne connaît pas le prix. Il paraît que le prix serait avantageux mais ça reste à confirmer. Elle ne serait valable qu'en heures creuses. Donc si on doit voyager en heures de pointe pour faire un long trajet, on serait clairement perdant".

Encore beaucoup de questions



Malgré tout, la SNCB a prévu, pour les déplacements de longue distance, un tarif maximum, pour les jeunes et les seniors.

Mais combien coûtera la "carte avantage"?

Quelle sera la **réduction** supplémentaire?

Quel sera le tarif maximum?

Toutes ces questions sont actuellement sans réponse de la part de la SNCB.

Reprendre sa voiture?



Voilà qui alimente le mécontentement. Voilà pourquoi le "Gang des vieux en colère" a décidé de manifester à la Gare Bruxelles-Central. Ils rappellent d'abord ceci : "Du malheur des vieux, que personne ne se moque, car toi aussi, un jour, tu seras un vioc !" C'est sur le ton de l'humour qu'une quarantaine de "vieux" a décidé de faire entendre sa voix en chantant et en dansant.

Commencer par faire une politique soit-disant pour les transports en commun où on commence par augmenter les prix, c'est aberrant.

Sur place, des membres des syndicats CSC et FGTB étaient également présents ainsi que des jeunes de la Fédération des Etudiants Francophones (F.E.F.). Emila Hoxhay, présidente de la F.E.F.: "Il n'y a que des promesses. Nous, ce qu'on veut, ce sont des actes. On veut vraiment un abonnement à 12 euros, pour les jeunes et pour les vieux. Pour toute la population, qu'on tende vers la gratuité et pas justement qu'on fasse marche arrière et qu'on supprime nos tarifs". Pierre Marage dit "Le Parrain", président du "Gang des vieux en colère" n'a pas un autre discours : "Commencer par faire une politique soit-disant pour les transports en commun où on commence par augmenter les prix, c'est aberrant. On est noyé de messages de personnes qui me disent : "Dans ces conditions-là, moi, je vais reprendre ma voiture"".

Et ça, c'est tout le contraire de ce que vise la SNCB qui veut augmenter le nombre de voyageurs de 30% à l'horizon 2032.